

Un exlocutor de Radio se queda con las donaciones para una niña con cáncer

Escrito por peseta - 07/06/2016 11:00

Qué sin vergüenza! Qué gentuza eh!! :angry:

--

Un exlocutor de Radio Real Betis ha aceptado este lunes una condena de tres años y tres meses de cárcel por quedarse con los 9.000 euros que recaudó mediante una campaña solidaria que lanzó desde la emisora para costear los tratamientos médicos de una niña enferma de cáncer, que ya ha fallecido.

El extrabajador del conjunto bético se quedó con 9.000 euros que recaudó mediante campañas solidarias que lanzó desde la misma emisora.

El locutor Daniel Diana ha admitido haberse apropiado de los fondos recaudados en la campaña solidaria, de los que la familia de la niña enferma recibió menos de mil euros.

Merece que figure su foto como escarnio público, por sinvergüenza!

http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/daniel_diana_acepta_condena_impuesta_por_juez_1465221108334.jpg

-

<http://www.sport.es/es/noticias/liga-adelante/condenado-locutor-que-queda-con-mil-euros-tratamiento-contra-cancer-5185139>

=====